

ケイティローレルの17

栗 東
入厩予定

父 アドマイヤマックス
牡 黒鹿毛 2017年4月27日生まれ 岡野牧場



アドマイヤマックス
鹿毛 1999年

ケイティローレルの17
牡 黒鹿毛 2017.4.27

ケイティローレル
栗毛 2006年

*サンデーサイレンス Sunday Silence (USA) 青鹿毛 1986年	ヘイロー Halo	Hail to Reason Cosmah
ダイナシュート 栗毛 1982年	ウィッシング ウェル Wishing Well	Understanding Mountain Flower
サクラローレル 栃栗毛 1991年	*ノーザンテースト Northern Taste	Northern Dancer Lady Victoria
	シャダイマイ	*ヒッティングアウエー *ファンシミン
	レインボウ クエスト Rainbow Quest	Blushing Groom I Will Follow
	*ローラローラ Lola Lola	Saint Cyrien Bold Lady
*ビーマイファイア Be My Fire (IRE) 栗毛 1986年	ビー マイ ゲスト Be My Guest	Northern Dancer What a Treat
	ファイア アンド アイス Fire and Ice	Reliance Glorifying

Northern Dancer 4S×4D

全400口 1口 85,000円 (総額:3,400万円)

母系

母ケイティローレル(06 サクラローレル)兵庫公2勝,中央入着。本馬は第3仔。産駒

ケイティブレイブ(13 牡 栗 アドマイヤマックス) 2勝,レパード S-G3 2着,ラジオ日本賞-OP 2着,伏竜 S-OP 3着,チャンピオンズ C-G1 4着,平安 S-G3 5着,兵庫・石川・南関東・東海⑦7勝,帝王賞-JPN1 (D 2000m),川崎記念-JPN1 (D 2100m),同5着,浦和記念-JPN2 (D 2000m),ダイオライト記念-JPN2 (D 2400m),兵庫チャンピオンシップ-JPN2 (D 1870m),名古屋大賞典-JPN3 (D 1900m),白山大賞典-JPN3 (D 2100m),JBCクラシック-JPN1 2着,ジャパンダートダービー-JPN1 2着,名古屋グランプリ-JPN2 2着,東京大賞典-G1 3着,日本テレビ杯-JPN2 3着,⑧

ケイティマドンナ(16 牝 栗 サクラブレジデント)未出走

祖母 *ビーマイファイア Be My Fire(86 Be My Guest)愛国産,不出走。産駒

ビーマイナカヤマ(牡 *エブロス)中央・北海道・高知・北関東・南関東・新潟⑬13勝,ガーネット S-JPN3 (2回),同2着,同5着,かしわ記念-JPN3,北海道スプリント C-JPN3,同3着(2回),同4着,群馬記念-JPN3,同2着,同3着,同5着,とちぎマロニエ C-JPN3,同5着,朱鷺大賞典-JPN3,黒船賞-JPN3,すばる S-OP (2回),ハッピーエンド C,マーチ S-JPN3 2着,根岸 S-JPN3 3着,同4着,シリウス S-JPN3 3着,プロキオン S-JPN3 3着,同4着,エルム S-JPN3 4着,東京盃-JPN2 5着,山形⑩入着,さくらんぼ記念-JPN3 3着。種牡馬 **マイネルフォーク**(牡 *スターオブジョージ) 2勝,谷川岳 S-OP,京王杯2歳 S-JPN2 2着,ニュージールランド T-JPN2 2着,ファイナル S-OP 2着,NSTオープン-OP 2着,阪神 C-G2 3着,東風 S-OP 3着,ウイニングリバー(牝 *ムーンマッドネス)新潟公4勝。産駒

ケイティラブ(牝 *スキャン) 5勝,アイビスサマーダッシュ-G3,稲妻特別

マイネルブルック(牡 *スターオブジョージ) 3勝,きさらぎ賞-JPN3,寒竹賞,札幌2歳 S-JPN3 4着



母の父

サクラローレル

静内産,年度代表馬,9勝,天皇賞・春-JPN1 (3200m),同2着,有馬記念-JPN1 (2500m),中山記念-JPN2 (1800m)。主な産駒サクラセンチュリー(日経新春杯-JPN2),シンコールビー(フローラS-JPN2,オークス-JPN1 3着)。母の父としてケイティブレイブ(帝王賞-JPN1,川崎記念-JPN1),ボンセルヴィーソ(朝日杯フェューチュリティS-G1 3着,NHKマイルC-G1 3着)ペプチドサプル(矢車賞,オークス-G1 5着)を出す

CHECK POINT

ご存じケイティブレイブの全弟です。昨年のセレクトセール当歳セリで、本馬は歩きも馬体も良かったので購入しました。ケイティブレイブはもっと大きかったと、後で聞いて不安になりましたが、今年の3月に引き取ったときには見事に大きくなってきていました。胴伸びもあって動きも素晴らしいです。緩く見えても力があるのがアドマイヤマックス産駒の特徴です。兄のように偉大な成績を残してほしいです。なお、本馬は右後肢の飛節の骨片除去手術を行っておりますが、競走能力に影響はありません。

